
ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2022 DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE DESTERRO DO MELO/MG. 

 
Aos 13 (treze) dias do mês de abril do ano de 2022, às 18h:00min na sede da 

municipalidade em Desterro do Melo MG, realizou-se a Sexta Reunião 

Ordinária da Câmara do ano de 2022, sob a Presidência do Vereador Sr. 

Alípio Ferreira de Lima Filho. Conferidas as presenças dos Vereadores (a): 

Aldair de Lourdes Gonçalves, Cícero Sebastião dos Reis Silva, Cleusa 

Barbosa Véspoli, Fábio Júnior dos Santos, Jerônimo Francisco de Melo, Luiz 

Henrique de Castro, Luiz Júnior Antunes Coelho e Paulo Ângelo Lopes da 

Silva. O Presidente fez as preces iniciais e declarou aberta a reunião, em 

seguida determinou ao 1º Secretário vereador Paulo Ângelo Lopes da Silva 

que procedesse à leitura da ata da última reunião que após lida, votada, foi 

aprovada e assinada por todos. Em ato contínuo o Presidente determinou a 

leitura das matérias constantes da ordem do dia, a saber: 

 Ofício nº 45/2022 recebido do Executivo Municipal que encaminha as Leis 

Ordinárias nº 896, 897, 898 899 e Lei Complementar nº 45/2022. 

 

 Ofício 4502/2022 recebido do Tribunal de Contas do Estado de Minas 

Gerais que encaminha Parecer Prévio referente as Contas do Município do 

Exercício de 2020, as quais sob responsabilidade da Gestora, Sra. Márcia 

Cristina. Que foram encaminhadas à Comissão Permanente de Orçamento, 

Tomada e Prestação de Contas, para que esta proceda a apuração e 

julgamento das contas na forma da Lei. 

 

 Ofício nº 050/2022 recebido do Executivo Municipal que encaminha o 

Projeto de Lei nº 010/2022 que “Dispõe sobre as Diretrizes para a 

elaboração da Lei Orçamentária de 2023, do Plano Plurianual para o 

Quadriênio 2023-2025 e dá outras providências”. Que foi encaminhado 

para as Comissões Permanentes de Orçamento, Tomada e Prestação de 

Contas e Legislação, Justiça e Finanças para que reúnam conjuntamente. 

 

 Projeto de Lei nº 11/2022 de autoria do Vereador Jerônimo Francisco de 

Melo que “Concede aumento salarial no percentual de 23,08% aos 

Profissionais do Magistério que fazem jus ao Piso Nacional dos Professores 

da Educação Básica”. Que foi encaminhado as Comissões Permanentes de 

Educação e Saúde e de Orçamento, Tomada e Prestação de Contas. 

 

Dando Continuidade o Presidente deu início as discussões e votações das 
matérias, a saber: 
 



 Indicação nº 06/2022 de autoria do vereador Alípio Ferreira de Lima Filho 

que indica a Sra. Prefeita Municipal que seja providenciado junto ao setor 

competente, a instalação de um quebra-molas no calçamento novo, 

depois do Zé Lelé. Que foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. 

 

 Indicação nº 01/2022 de autoria do vereador Paulo Ângelo Lopes da Silva 

que indica a Sra. Prefeita Municipal que seja providenciado junto ao setor 

competente, o recapeamento do asfalto da Avenida Francisco Afonso 

Filho. Que foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. 

 

 Indicação nº 16/2022 de autoria do vereador Cícero Reis que indica a 

Exma. Senhora Prefeita, que instale dispositivos de segurança em todo o 

transporte escolar do município. Que foi discutida, votada e aprovada por 

unanimidade. 

 

 Pedido de informação Conjunto nº 02/2022 subscrito pelos vereadores 

Cícero Reis, Jerônimo Francisco, Luiz Henrique e Luiz Júnior, o qual 

solicita informações junto ao Executivo Municipal referentes ao Processo 

Licitatório nº 33/2022. Que foi discutido, votado e aprovado por 

unanimidade. 

 

Deste modo, o Presidente encaminhou ao Executivo Municipal as indicações 

aprovadas, bem como, o pedido de informação. Em seguida o Presidente 

deixou a palavra aberta, havendo algumas manifestações, conforme consta 

na gravação da reunião. Por fim não havendo mais nada a tratar, estando 

esgotadas as matérias da Pauta e em atendimento a Resolução nº 02/2021 

que Institui o sistema de Atas Digitais e ainda dispõe que ficam arquivadas 

todo o conteúdo das gravações oficiais em mídia eletrônica que conterá 

integralmente o registro das reuniões, o que ainda dispensa a transcrição 

minuciosa das falas, devendo ser digitado em impresso ata resumida, 

constando apenas as leituras, votações e aprovações de matérias, salvo em 

casos específicos a requerimento do vereador, o Presidente encerrou os 

trabalhos, agradecendo a presença de todos, e convocou todo o Plenário para 

a próxima reunião ordinária a realizar-se no dia 27 de abril às 18:00 horas. 

E para constar foi lavrada a presente Ata, que após lida e aprovada vai 

assinada por todos os Vereadores. Desterro do Melo, Sala de Reuniões, 13 de 

abril de 2022.  
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